

reux de l'aimer et dont la plus grande joie est de le fréquenter dans une intime et indissoluble amitié.



De plus en plus désireux de voir Dieu et de l'aimer, ce cœur sincère aspirera vers la connaissance totale et l'éternelle vision. Comme Moïse au Sinaï, il dira au Seigneur: Pourquoi vous cacher ? *Montrez-moi votre gloire.* Mais non : l'heure de la vision n'a pas encore sonné. "*Prosterne-toi sur la pierre, dit le Seigneur à son serviteur, ma gloire va passer sur toi, et tandis qu'elle passera, j'étendrai ma main pour te couvrir*" (Exod. c. 33. v. 18-20).

O Dieu, étendez-la sur nous, votre main bénissante et protectrice, et qu'un rayon de lumière, sans éblouir nos yeux, pénètre notre cœur. C'est assez pour ce lieu d'exil : la connaissance de vos perfections nous donnera la paix promise à la terre. *In terra pax.* La vision de la gloire est réservée au ciel. *Gloria in altissimis.*

fr. H. HAGE,  
des f. f. prêch.



*Le bien qui me partage n'est plus pour moi le bien.*  
(Bourdalone).